

Casqués pour danser



Un casque pour chacune, la même ambiance pour toutes.
(Photo Anne Oudet)

Fais voir ce que tu écoutes

Correspondant à un DJ en scène et à un style musical, une lumière bleue, rouge ou verte s'allume sur les écouteurs, suivant le canal choisi, permettant aux danseurs alentour de savoir ce qui fait bouger ses voisins. C'est pratique; envie de discuter: on baisse le casque sur son cou et comme il n'y a pas de grosse sono on s'entend sans crier. Plus rien à dire, on remet le casque et on se retrouve dans sa bulle qu'on emmène sur la place de jeux, au kebab ou au WC tout en restant dans l'ambiance. Sans casque, on sourit de voir les gens se déhancher en silence, mais parfois on est surpris par les exclamations d'un groupe vibrant au même son. Une soirée expérimentale qui a amusé tout le monde.

SILENT PARTY – Le 15 juillet pour la première fois, les estivants de l'Esplanade du Château ont dansé casqués. La «silent party» organisée par LSL de Villars-sous-Champvent a attiré beaucoup de curieux qui se sont pris au jeu.

Le principe est simple: sur scène 3 DJ à leur console font le show sous des lumières disco, casque sur les oreilles. Rien d'inhabituel jusque-là. Ce qui est surprenant, c'est qu'on n'entend pas de sons sans un casque audio qu'on emprunte au desk. Pour être chapeauté de musique, le futur danseur doit déposer sa carte d'identité en garantie du retour de l'objet. Une brève explication est nécessaire pour une bonne utilisation de l'outil d'écoute. D'un côté du casque le volume se règle à volonté, de l'autre côté un bouton à trois crans permet de sélectionner le DJ de son choix et de zapper à son gré.



Ambiance de nuit.

(Photo Caroline Desponds)